



ハッピーキッズプチ園だより

2025年2月号



雲一つない晴天の日が続き、子ども達は毎日に戸外に出かけています。公園では、茂みのトンネルをくぐる探険や、丘の上り下りなど、最初は恐る恐るやっていた子どもたちがどんどん一人でできるようになり、キラキラと目を輝かせながら遊ぶ姿に、大きな成長を感じる毎日です。

保育園では、引き続きしっかり子ども達の健康管理、感染対策に取り組んで参ります。ご家庭でも、お子様の発熱、咳、鼻水等の風邪症状がありましたら、早めの受診をお願い致します。

◇子ども達の様子

● たまご組

最近では歩くことが楽しいようで、その距離も長くなってきました。喃語や指差して気持ちを表現したり、大きい子の真似をしてみたり、一緒に遊ぶことも増えたりと、成長を実感しています。



● ひよこ組

友達同士の関わり合いが増えてきました。滑り台の上でお友達が上がってくるのを待ってから「せーの！」で滑ったり、絵本を広げて一緒に眺めたりしています。お友達同士で手つなぎするお散歩も、鷺沼公園やふれあい広場など、遠くまで行けるようになりました。

● ペんぎん組

進級に向けて、お着替えやお支度など、できることを自分でするように頑張っているぺんぎん組さんです。給食では、エプロンをしなくてもこぼさずに食べられる様、気をつけています。またちびっこ園との交流の機会には、発表会のお遊戯「いろいろたんけんたい」を踊る練習を始めました。大きな舞台での本番どんな色に出会えるか楽しみにしています。



◇食育 ペんぎん組

今月は栄養士の山田先生が「おだし」についてお話をして下さいました。鰹節や昆布、にぼしなど、いろいろな種類のおだしをイラストで見た後で、目の前で削ったばかりの鰹節や細く切った昆布をいただきました。匂いをかぎ、口の中に入れてカミカミしてじわっとあふれる旨味を味わう子どもたち。「おだしは毎日飲んでる給食のスープに入っているんだよ。」と教えてもらった汁を、「おさかなの味がするね。」と嬉しそうに飲んでいました。



◇節分

節分は「みんなが元気で楽しく過ごせますように」と祈りながら、豆をまいて鬼を追い出し、福の神を迎え入れる行事です。保育園では、少し早めの31日に行いました。鬼の登場にびっくりして泣いてしまう子、鬼に向かって果敢に豆をまく子、それぞれが「鬼は外！福は内！」と言いながら、新聞で作った豆ボールを投げて、力を込めて豆まきをしました。



2月のおたんじょうび

今月の歌

- ♪ゆきのぺんきやさん
- ♪にんげんていいな
- ♪おにのパンツ
- ♪たのしいね
- ♪うれしいひなまつり



今月の予定

- 英語レッスン 6, 13, 20, 27(木)
- 体操教室(ぺんぎん組) 5, 12, 19, 26(水)
- 歯科検診 14(金)
- 避難訓練 17(月)
- 身体測定 25(火)
- お誕生日会 27(木)
- <今後の予定>
- プチ園修了式 3月31日(月) 園児のみ